

Die SPD-Fraktion beantragt, die Bauvoranfrage abzulehnen.

**Abstimmungsergebnis:** 03 Ja  
11 Nein  
01 Enthaltungen

Der Planungs-, Verkehrs- und Umweltschutzausschuss nimmt die Bauvoranfrage zur Bebauung des Grundstückes Gemarkung Miel, Flur 3, Flurstück 44, Hohn, mit einer offenen lockeren Bebauung mit Einfamilienhäusern und Satteldächern zur Kenntnis. Die Entscheidung über den Antrag wird vertagt und zur weiteren Beratung in die nächste Sitzung des Arbeitskreises Gemeindeentwicklungskonzept zur Entscheidung über die Erforderlichkeit, die Wohnweiler Hohn und Mömerzheim über städtebauliche Satzungen (§ 34 oder § 35 BauGB) entwickeln zu wollen, verwiesen.